

Artikel vom 19.03.2023

CSU OV Altertheim

Der CSU-Ortsverband Altertheim hat gewählt



Bild© – Matthias Demel: CSU-Kreisvorsitzender und Landrat Thomas Eberth bedankt sich bei Andreas Drack für die Übernahme des Amtes des CSU-Vorsitzenden und die Bereitschaft in verantwortlicher Position Altertheim mitzugestalten.

19.03.2023

Andreas Drack neuer Vorsitzender

Der Ortsverband der CSU Altertheim hat zur Neuwahl geladen und durfte neben seinen Mitgliedern auch den CSU-Kreisvorsitzenden und Landrat Thomas Eberth begrüßen.

Dieser nahm Stellung zu aktuellen politischen Themen im Landkreis Würzburg und sprach auch über verschiedene, aktuelle bundespolitische Herausforderungen. Zudem warb er für den Direktkandidaten der CSU, Björn Jungbauer, für die anstehende Landtags- und Rosa Behon für die Bezirkstagswahl am 08. Oktober 2023.

Appell: Gemeindepolitik auf eine breite Basis stellen

Altertheim besteht aus den Ortsteilen Oberaltertheim, Unteraltertheim und Steinbach und liegt im

Altbachtal im westlichen Landkreis Würzburg. Mit ca. 2000 Einwohnern benötigt die Gemeinde Menschen, die sich politisch engagieren, so der neue Vorsitzende Andreas Drack.. Gemeinsam mit den Mitgliedern will Drack im Jahr 2023 politische Diskussionsrunden anbieten, um Gemeindepolitik, aber auch generelles zu diskutieren. „Dies ist auch richtig, da es unheimlich viele Themen, wie z.B. das angekündigte Verbot des Verbrennermotors, zukünftige Heizformen bei einem etwaigen Verbot von Gas, Öl und Holz und die Energiewende zu diskutieren gibt“, stimmt Landrat Thomas Eberth zu.

CSU Würzburg

Lw >